

La región de La Araucanía tiene 69 nuevos “Centinelas del Mar”

Con 69 voluntarios nuevos cuenta el programa “Centinelas del Mar” del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) en la Araucanía. Este programa está dirigido a entidades y organizaciones

medioambiente, lo que incluye instituciones públicas, municipios, organizaciones gremiales, ONG y el mundo académico.

La primera capacitación fue



comprometidas con el res-
guardo de la sustentabilidad
de los recursos marinos y el

en la comuna de Carahue,
sector de Iobería, donde se
certificó a 20 nuevos volun-



tarios pertenecientes a la Municipalidad y a la comunidad Pascual Colicheo, luego se sumaron 49 nuevos “centinelas” en Puerto Saavedra entre los que se cuentan funcionarios de la Municipalidad, del Servicio Agrícola Ganadero (SAG), de la Armada de Chile, pertenecientes a la Capi-

tanía de Puerto de Carahue, de SENAPRED y la Seremi de Agricultura, además de pescadores y habitantes de la comuna.

Ellos prestarán apoyo no sólo informando a Sernapesca sobre los hechos o detalles de las contingencias a nivel marino que requieran

atención sino también tienen el rol de informar a la comunidad sobre la situación y las medidas que ellos deben tomar por su seguridad y la seguridad de la especie afectada.

Al respecto, el director regional de Sernapesca en la Araucanía, Mauricio Steffen, destacó esta iniciativa recalando que “su labor es clave para contribuir con la sustentabilidad de los recursos y el cuidado de la fauna marina ampliando así la red y cobertura que tiene Sernapesca a lo largo del país”.

Las organizaciones que deseen formar parte del equipo de Centinelas del Mar pueden escribir al correo electrónico centinelas@sernapesca.cl o acercarse a su oficina más cercana para obtener más información.